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議会・議員の活動が見える
紙面づくりへ！

社会の「今」を知る

群馬県町村議会広報クリニック
令和5年11月22日（水）群馬県市町村会館

　議会広報の研修

会に、広報特別委員

６名が参加しました。

この研修会は、全国

の議会広報紙を基に、

より実践的な企画や

編集方法を学ぶもの

です。

　今回の研修では本町の議会だよりもクリニックを

受け、高い評価を受けました。

　全国の広報紙の中には、議員が積極的に取材活動

を行い、住民の声を吸い上げながら紙面を作成して

いるところもあり、紙面には表れない議員の日常的

な活動の重要性を痛感いたしました。

町村議会議員研修会
令和5年11月2日（木）吉岡町文化センター

　「議会ハラスメントの現状と対策」（上智大学教授

三浦まり氏）、「地域活性化とテレビ」（元NHK政治

部記者　三浦元氏）の講演に参加しました。

　２つの講演から、昭和世代の常識と現在の人権意

識との間にある大きなギャップの存在や、大河ドラ

マのヒットの陰で取り組んでいる地道な広報活動の

存在を知ることができました。

　自身の常識の危うさや華やかなテレビの世界の陰

の努力に接し、考えることの多い研修となりました。

議員研修

人気番組を支える陰の努力について語る
元NHKの三浦元氏

講師の芳野政明先生を囲んで

議会広報
特別委員会
松本委員長

国民のいのちと健康を守
るため、医療・介護施設
への支援を拡充しすべて
のケア労働者の賃上げや
人員増を求める陳情書
		陳	情	者		
前橋市本町3-9-10
群馬県労働センター３階
群馬県医療労働組合連合会
中央執行委員長　出浦　匠人

 内容 　医療や介護現場で働く全て
のケア労働者の賃上げと人員配置増
につなげるよう、診療報酬と介護報
酬を抜本的に引き上げる臨時改定の
実施と、全ての医療機関や介護施設
に行き渡る物価高騰支援策の拡充を
求める意見書を国へ提出することを
求めるもの。

 付託された民生文教常任委員会の審査    
「趣旨採択とすべきもの」 ［賛成多数］ 

　

     

 本会議における審議 
「趣旨採択」［賛成全員］ 

慎
陳情

重審議の結論

　議会広報紙を読んでもらうためには、読

みやすさ・分かりやすさといった編集技術

もさることながら、「議会・議員の具体的

な活動」がより伝わる広報紙でありたいと

考えております。

　今後は、議会や日頃の議員活動が垣間

見える広報紙づくりに努め、町民の皆様に

幅広く読んでいただけるものにしていきた

いと思います。




